



Commune de Dossenheim sur Zinsel

A L'ATTENTION DES PARENTS D'ELEVES de l'école primaire

Comme vous le savez, afin de maintenir un accueil scolaire et périscolaire de qualité pour les enfants, de nombreuses communes sont appelées à revoir leur tissu scolaire au vu du creux démographique que connaît notre territoire. Ainsi, beaucoup de municipalités mènent actuellement une réflexion globale sur l'évolution de leur carte scolaire.

Cette réflexion, nous la menons depuis deux ans, avec la volonté de maintenir, autant que possible, les écoles dans nos villages et de permettre la mise en place des meilleures conditions d'accueil et d'apprentissages des élèves.

Depuis la dernière réunion publique organisée en juin 2021, la situation s'est clarifiée et nous avons tous bien œuvré à la naissance de ce nouveau regroupement pédagogique qui se nommera « **RPI Le Piémont des Vosges du Nord** ».

Le 24 février dernier, une réunion en sous-préfecture a réuni les parties prenantes du projet, à savoir les communes de Neuwiller-lès-Saverne, Weinbourg, Weiterswiller et Dossenheim-sur-Zinsel, la Communauté de Communes de Hanau – La Petite Pierre, ainsi que les deux inspectrices et le directeur académique des services de l'Éducation nationale. Les différentes équipes municipales ont soumis leur projet commun.

Le 17 mars dernier, nous avons appris l'attribution du site bilingue pour notre futur RPI par Monsieur le Recteur.

Ce même jour, l'Éducation nationale a acté la création de notre RPI. Par ailleurs, l'administration nous a permis de profiter d'un sursis d'une année scolaire supplémentaire pour peaufiner l'organisation administrative du nouvel ensemble (création d'un SIVOS – Syndicat intercommunal à vocation scolaire – détermination des horaires de fonctionnement des différentes écoles, mise en place des liaisons de bus en partenariat avec la région Grand Est).

Le 29 mars 2022, la commune de Hattmatt nous a confirmé sa volonté d'adhérer au RPI.

L'année scolaire **2022/2023** sera par conséquent une année de transition qui permettra à chaque acteur de l'école de préparer les changements à venir.

C'est donc à la rentrée de **septembre 2023** que le tissu scolaire du secteur évoluera.

Les écoles du « **RPI Le Piémont des Vosges du Nord** » réuniront les communes de Dossenheim/Zinsel, Hattmatt, Neuwiller-lès-Saverne, Weinbourg et Weiterswiller. Ce RPI hébergera deux filières monolingues et une filière bilingue. Peut-être verrons-nous d'ici là le rapprochement de la commune d'Ernolsheim lès Saverne à ce nouvel ensemble intercommunal.

Nous viendrons vous présenter ces projets dans les semaines et mois à venir et nous prendrons bien évidemment le temps de répondre à toutes les questions légitimes que vous vous posez à ce sujet.

La municipalité de Dossenheim-sur-Zinsel